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Monats-Channeling   
      März 2019  

             von 
             Kuan Yin 

 
Ich bin die aufgestiegene Meisterin des Mitgefühls, deines Mitgefühls und des 
Mitgefühls mit allem was ist. Kuan Yin nennt man mich.  
 
Spüre wie sich die Energie in dem Raum in dem du dich befindest verändert, 
spüre die Weichheit, spüre die Geborgenheit, spüre die unendliche Liebe, spüre 
die Verbundenheit. Lass dir Zeit geliebtes Licht, lass dir Zeit, gönne dir diesen 
Moment der innigen Verbundenheit. Kuan Yin ist ein Name, viele von euch 
kennen mich schon und ich bringe dir eine Energie, bringe dir das Gefühl, dass 
du niemals hörst du, bist ohne Schutz, bist alleine. Mag es dir auch so 
vorkommen, aber wisse du allein bist es, der über deine Gedanken, über deinen 
Verstand die Trennung glaubt zu fühlen. Der Verstand ist wie eine Barriere 
die verhindert, dass du das fühlst, was tief, tief in dir ist. Ich Kuan Yin bin 
niemals getrennt von dir, so wie du auch niemals bist getrennt von dem 
Ursprung deines Seins. Wisse dies geliebtes Licht, wisse dass du niemals bist 
alleine und dass niemals auch nur eines deiner Bitten, einer deiner Rufe 
ungehört geblieben ist.  
 
Menschliches Leben ist nicht einfach und darum sind wir an eurer Seite, 
darum bist du immer im Schutze der unendlichen Liebe. Die Zeit ist nicht 
einfach, aber wann war sie das schon, wenn du zurück schaust in eurer 
menschlichen Geschichte gab es immer schwere und auch leichte Zeiten. Viel 
hat es damit zu tun wohin du deine Bewusstheit lenkst, denn wie du sehr wohl 
weißt gibt es Menschen die leben in großer Armut, die leben mit viel Leid und 
Schmerz, aber sie haben etwas in sich was ihnen Kraft gibt, sie wissen wer sie 
sind, sie wissen dass sie verbunden sind, sie haben wie ihr Menschen sagt, einen 
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tiefen und festen Glauben, das gibt ihnen unendlich viel Kraft und das lässt 
die Liebe in ihnen niemals versiegen. Was bedeutet es für dich, Mitgefühl, bist 
du im Mitfühlen für das Leid der Welt? Bist du im Mitfühlen auch für dich?  
 
Du weißt es gab schon viele Botschaften, dass du allein das Leid der Welt 
nicht verhindert kannst, aber schmälere nicht dein Sein dadurch.  
Wenn du anfängst bei dir, wenn du anfängst bei dir aufzuräumen, bei dir 
hinzuschauen, wenn du schaust‚ was kann ich tun in meinem Bereich des 
Lebens, hast du viele Möglichkeiten, auch des Mitfühlens. Fange immer und 
wir können es nicht oft genug betonen bei dir an, sei im Mitfühlen mit dir 
selbst. Aber höre, bei allem was dir auch das Licht als Botschaft zusendet, 
halte Maß. Denn es ist, so wie es stand einst über den alten Tempeln auch ein 
wichtiges Gesetz Maß zu halten, nichts im Übermaß. Finde immer bei allem 
was du tust die Balance, denn wenn du ganz und gar im Mitgefühl versinkst, 
egal ob es ist für andere oder für dich, dann entsteht wieder ein 
Ungleichgewicht und du weißt ganz genau was ich meine. Niemand verlangt 
von dir, dass du im Mit-leiden im Mit-fühlen dein Leben und dein Sein 
vergisst. Das ist nicht im Sinne des Lichtes. Ich weiß dass es vielen von euch 
im Moment schwer fällt das Leben so anzunehmen wie es ist, dass so viele 
Anforderungen an euch heran treten, dass ihr oft nicht wisst, wo fange ich an?‘ 
Vielfältig sind die Rufe die wir vernehmen, immer wieder die Frage: „Warum 
lässt das Licht all dies zu, warum tut Gott nichts dagegen?“ 
 
Aber ihr kennt die Antwort, ihr bewusste Menschen die ihr vernehmt diese 
Botschaft. Es ist der freie Wille, es ist eure Erfahrung und wir stärken, wir 
unterstützten wo es nur geht. Menschen die offen sind, die bereit sind und es 
gibt derer Unzählige schon, viele von ihnen sind noch jung an Jahren, aber 
und wir haben es euch schon seit Jahren kundgetan. Es sind die Kinder der 
Kinder, es ist die Generation die nach euch heran wächst und noch weiter 
dahinter, überall fangen sie an laut und vernehmlich ihre Meinung 
kundzutun.  
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Haben wir nicht schon oft gesagt, sie werden hinweg fegen eure ach so mühsam 
aufgebauten Strukturen, die sowieso nur sehr wackelig auf Sand gebaut sind. 
Es wird alles zusammen fallen wie ein Kartenhaus, ein leichter Windstoß 
genügt schon. Es ist eine Illusion der so viele Mensch erliegen von Sicherheit, 
von einer klaren Struktur, von „Ich habe die Kontrolle über mein Leben, ich 
sorge vor, ich wäge alle Unwägbarkeiten ab, ich schaue in die Zukunft, ich 
versuche alles schon im Voraus aus dem Weg zu räumen!“ 
  
Oh ihr Menschen, das wird euch niemals gelingen, das ist wahrlich die Illusion 
der Maya, da solltet ihr doch schon längst darüber hinaus gewachsen sein das 
Gefühl ihr habt die Kontrolle, niemals. Schau doch zurück in deinem Leben, 
wie oft sind Dinge eingetreten an die du niemals hättest vorher denken können 
und gleichzeitig verbaut ihr euch durch dieses Denken so viele Möglichkeiten. 
Ihr seid so konzentriert und angestrengt nur auf einen Punkt hin gerichtet, 
dass ihr all die vielen Möglichkeiten eures Lebens, die Vielfalt ganz und gar 
überseht, ja nicht einmal in Betracht zieht dass es gibt noch andere Wege, 
andere Chancen, andere Möglichkeiten.  
 
Warum ich heute gekommen bin für diese Zeit hat etwas mit der Qualität zu 
tun, ihr befindet euch hier in dem Zeichen der Fische, Neptun ist die 
Herrscherin, ist die große Meeresgöttin, auch wenn 
man ihr hat einen männlichen Namen 
gegeben. Es ist das unendliche Mitgefühl, 
es ist eine Liebe die nicht von dieser Welt 
ist, eine universelle, alles umfassende 
unendliche Liebe die alles versteht, die alles verbindet 
und die niemals versiegt. Und so schmilzt das Eis auch in 
eurer Natur, der Winter der euch hatte im harten Griff von Eis, Kälte und 
Schnee vergeht und wenn es taut, schmilzt auch die Härte, wird weich, 
mitfühlend. Lass zu oh du geliebtes Licht, dass auch in dir etwas schmilzt, dass 
auch in dir eine Härte, die du einst aufgebaut hast als Schutz, einfach taut.  
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Spüre diese unendliche Liebe, die sich ausbreitet in dir, niemand kann sich 
dieser Liebe entziehen, auch der härteste Stein, auch die kraftvollste Struktur 
und darum bitten wir euch immer wieder auch Liebe dorthin zu schicken, wo 
ihr niemals glaubt, dass sie dort von Nutzen sein kann oder dass sie die 
Menschen dort verdienen. Aber wie willst du oh du Mensch das wirklich 
ermessen, du siehst nur mit deinen menschlichen Augen, du siehst nur mit 
deinem menschlichen Verstand, du kannst nicht sehen das große Ganze, du 
kannst nicht sehen den tieferen Sinn. Und gerade die von denen du glaubst sie 
haben sie nicht verdient, die Liebe und auch das Mitgefühl, gerade die haben 
es am Nötigsten. Darum verbinde dich immer wieder, wenn du das Gefühl 
hast du hältst das Leid der Welt nicht mehr aus, verbinde dich mit mir Kuan 
Yin, verbinde dich mit deiner Liebe, mit deinem Mitgefühl und schicke es 
dorthin wo du glaubst, dass es jetzt vonnöten ist.  
 
Aber niemals vergiss dich selbst, niemals vergiss dein Sein, niemand verlangt 
von dir dass du dich auflöst, dass du versinkst in Mitgefühl oder Mitleid oder 
dass du ganz und gar in Selbstmitleid versinkst, dass das Leid der Welt über 
dir zusammen schlägt und du glaubst du hältst es nicht mehr aus. Auch dann 
darfst du mich rufen, ich die Meisterin des Mitgefühls bin augenblicklich zur 
Stelle um dir dabei zu helfen dein inneres Gleichgewicht wieder zu finden. Und 
so möchte ich dir heute eine kleine Übung geben, die dir dabei hilft.  
 

Verbinde dich über deine beiden Füße mit der Erde, denn 
auch über deine beiden Fußsohlen, die ebenfalls 
Energiezentren in sich tragen, nimmst du Energie aus 
der Erde auf, aber wenn du es noch einmal jetzt in dieser 
Bewusstheit tust, hat es eine ganz andere Qualität. Und 
du spürst wie die Kraft der Erde durch deine beiden 

Beine in dein Wurzel-Chakra einfließt. Spüre die Kraft 
die sich jetzt ausbreitet und darüber hinaus in dein zweites 
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und drittes Chakra. Spüre wie deine drei unteren Energiezentren sich anfüllen 
mit Kraft, aber auch mit Liebe. Spüre auch die Liebe der Erde, spüre die Liebe 
dieses Planeten auf dem du lebst, auf dem du Erfahrungen durchläufst, mit 
dem du verbunden bist.  
 
Lass dir Zeit diese Energie zu spüren, kraftvolle erdige Energie zirkuliert in 
deinem Unterleib und in deinem Bauch, rot, orange und gelb. Spüre auch die 
Wärme die sich jetzt ausbreitet, die Hitze, die Energie, spüre wie du gestärkt 
wirst, wie du aufgeladen wirst mit dieser erdigen, liebevollen Energie, wie es 
zirkuliert in dir, wie sich die Farben miteinander vermischen.  
 
Und nun stell dir vor wie sich dein Kronen-Chakra öffnet, oben in der Mitte 
auf deinem Kopfe öffnet sich eine Krone, du kannst dir auch vorstellen wie dir 
schon oft gesagt wurde wie ein tausendblättriger Lotus, der sich öffnet jetzt. 
Dieses dein Kronen-Chakra hält die Verbindung mit dem Ursprung deines 
Seins, mit dem Göttlichen. Spüre wie jetzt ein Lichtstahl in dich einfließt, wie 
er deinen ganzen Kopfbereich erfüllt, wie du gar nicht mehr denken kannst, 
wie alle Gedanken keine Bedeutung mehr haben, wie das Außen keine 
Bedeutung mehr hat, du vielleicht nur noch die Worte als ferne Energie um 
dich herum spürst, denn Worte sind Energie und das was sie transportieren ist 
das was wirklich zählt. Worte können niemals das ausdrücken, was du wirklich 
tief, tief in dir fühlst. Und die unendliche Liebe, das unendliche Sein, das 
große Licht fließt in dich hinein, du spürst die Verbindung, du spürst einen 
andere Dimension, es öffnen sich in dir neue Lichtkanäle, neue Verbindungen, 
die immer, immer sind vorhanden gewesen, aber die oft brach liegen. Alles um 
dich herum verliert an Bedeutung, Gedanken kommen und gehen, sind nicht 
wichtig.  
 
Du wirst ganz und gar ausgefüllt mit dieser Energie, du weißt, du spürst wer 
du bist, woher du kommst und wohin du einst gehen wirst.  
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Und dann fließt die Energie durch 
dein drittes Auge hinunter in deinen 
Hals, überall öffnen sich neue 
Zugänge, überall wirst du geweitet, du bist 
verbunden mit einer starken lichtvollen Kraft. Violettfarbenes, weißes, 
indigoblaues und hellblaues Licht zirkuliert in deinem ganzen Kopf, in deinem 
ganzen Halsbereich. Gleichzeitig spürst du aber auch diese erdige Kraft in dem 
unteren Teil deines Körpers, du spürst den Unterschied, du spürst zwei starke 
Kräfte in dir die sehr gegensätzlich sind, so dass du oft glaubst ‚wie kann ich 
diese beiden Kräfte miteinander verbinden, das eine zieht mich ganz weit weg, 
so dass ich nicht mehr glaube und spüre und fühle dass ich bin hier auf der 
Erde, ich spüre auch die Sehnsucht, ich spüre die Sehnsucht nach Hause zu 
gehen, aber gleichzeitig spüre ich auch die Liebe, die Kraft dieser Erde, nehme 
mein Leben wahr, Menschen die zu mir gehören, meine Aufgabe die ich hier 
übernommen habe, was soll ich tun, welche Kraft ist größer?‘ 
 
Oh du mein geliebtes Licht, die Kraft die alles zusammen hält, die größer ist 
als alles. Was wirklich zählt, was wirklich wichtig ist, ist die Liebe und darum 
fließen diese beiden starken Kräfte jetzt in diesem Moment in dein Herz 
hinein, in die Liebe. Spüre wie sich in deinem Brustraum jetzt eine Energie 
öffnet, spüre die Herzensblume, spüre die Liebe, spüre wie sich dein ganzer 
Brustraum weit öffnet und sowohl diese kraftvolle erdige Kraft, Energie der 
Erde in dich hinein fließt dort und gleichzeitig fließt auch diese Lichtkraft, 
dieses Gefühl zu etwas weitaus Größerem zu gehören jetzt in dein Herz hinein. 
Dort verbinden sie sich in tiefer Liebe, grün und rosa sind die Farben der 
Liebe, die Farben der Heilung, denn nur die Liebe allein verbindet auch die 
größten Gegensätze, es ist ein alchemistischer Prozess der Verschmelzung.  
 
Beides, beides oh du Mensch darfst du als Mensch in dir vereinen, darum ist 
es eine unendliche Gnade, ein Geschenk als Mensch auf dieser Erde zu 
wandeln. Denn Beides in sich zu vereinen, was könnte größer sein, diese 
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gewaltigen Gegensätze in sich zu spüren, sie in eine Form bringen, sie zu 
verschmelzen, das Gleichgewicht zu halten zwischen Beidem. Nichts ist höher, 
nichts ist nieder, alles gehört zusammen, alles ist eins und du bist mittendrin 
und die unendliche Liebe vereint alles und sei es auch nur für Sekunden, für 
Bruchteile , für winzige Momente. Das Gefühl der Verschmelzung, das Gefühl 
der Verbundenheit, das Gefühl der Vereinigung, wenn du es einmal in dir 
gespürt hast, wirst du es nie wieder vergessen. Es fließt jetzt in der 
Vereinigung der unendlichen Liebe durch deinen ganzen Körper in all deine 
Zellen hinein, in jede Faser deines Körpers. Es belebt dich, es stärkt dich, es 
vereinigt dich und es versöhnt dich auch mit dir selbst, mit deinem Leben, mit 
all den Widrigkeiten und Herausforderung, wenn du weißt du bist Teil eines 
großen, unendlichen Ganzen. Und dieses eine Leben ist wertvoll und wichtig, 
ist auch Teil eines großen Ganzen, ist ein wichtiges, wertvolles 
Mosaiksteinchen von einem wunder-, wunderschönen alles umfassenden großen 
Gemälde.  
 
Du bist Teil, du bist ein wichtiger wertvoller Teil des großen Werkes, du wirkst 
mit deinem Sein. Verschmelze mit mir, verschmelze mit dem Göttlichen, 
verschmelze mit der Erde, verschmelze mit deinem Leben, mit deinem Sein, 
spüre diese unendliche Liebe die dich trägt, die alles vereint. Auch die größten 
Gegensätze, die als unvereinbar gelten, werden durch die Liebe immer hörst du, 
immer verbunden und Zeit spielt keine Rolle, ist nicht wichtig. Aus der 
Dimension aus der ich sende ist Zeit nicht existent, nur für dich als Mensch 
ist sie wichtig, denn du lebst in einer dualen Welt, du lebst in einer Welt der 
Gegensätze. Und wenn du oft glaubst du kannst dein Leben, all das was sich 
im Außen abspielt nicht vereinigen mit dem was du oft in dir spürst, mit 
dieser Tiefe, mit dieser Liebe, dann verbinde dich mit mir und rufe mich 
Kuan Yin. Ich unterstütze, ich verbinde all das in dir, ich erinnere dich an 
das was wirklich wichtig ist, an die unendliche Liebe, ich verbinde dich wieder 
mit dir selbst und mit dieser Liebe, die immer in dir ist.  
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Auch wenn du manchmal spürst das Gefühl der Getrenntheit, in 
Momenten wie diesen erinnerst du dich wieder, in Momenten 
wie diesen zerfließt du, bist ein Salzkorn im unendliche Meer, 
aufgelöst und verbunden und doch einzigartig und unendlich 
wichtig. Vereine diese beiden Kräfte in dir, lass sie erblühen zu 
einer ganz und gar individuellen, wunderschönen Blume und 
du selbst bist diese Blume. Erblühe in dieser Vereinigung, 
strahle aus dein Sein, auf dass auch andere Menschen sich daran 
erfreuen, auf dass du andere Menschen mit dieser unendlichen Liebe infizierst 
die alles, aber auch alles heilt.  
 
Denn in dem Moment wo du spürst du bist ein Teil des Göttlichen, wirst du 
nie wieder das Gefühl haben alleine zu sein, wirst du immer wissen, dass du 
hier auf dieser Erde als Mensch ein unendliches Geschenk erfährst und dass 
du alles, aber auch alles hörst du meistern wirst, dass du eine Aufgabe erfüllst 
mit deinem Sein. Und auch wenn es für euch oft so unvorstellbar sich anhört, 
du bekommst keine Herausforderung, keine noch so große Aufgabe geschickt, 
die du dir nicht selbst herbei gesehnt hast um zu lernen, um eine Erfahrung 
zu machen, um beizutragen, um mitzuhelfen, dass das Mitgefühl sich wieder 
ausbreitet unter den Menschen.  
 
Denn wie kann Mitgefühl nicht entstehen, wenn man tief in sich spürt dass 
man von nichts aber auch nichts getrennt ist, dass jeder Hass den du einem 
anderen Menschen schickst letztendlich der Hass auf dich selbst ist. Und dass 
das Gefühl der Getrenntheit immer auch ein Zeichen ist, dass du dich selbst 
von etwas getrennt hast, dass alles aber auch alles was dir geschieht auch ein 
Spiegel deines Inneren ist und dass du dich wieder erinnern darfst an das 
Mitgefühl für dich selbst, an die Liebe die du jetzt auch aussenden darfst zu 
den Menschen, zu den Orten von denen du jetzt glaubst dass sie deiner Liebe, 
deines Mitgefühls bedürfen. Und wenn du dich nicht 
entscheiden kannst, dann schick sie um die ganze 
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Welt, schick sie um die Erde, schick sie in die Erde, sende sie einfach aus mit 
der Bitte dass sie genau dorthin gelangt, wo sie jetzt am dringendsten 
gebraucht wird. Jetzt in deiner tiefen Vereinigung, in dem tiefen Gefühl der 
unendlichen Liebe, der Vereinigung von allem, der Verschmelzung, lass einen 
Strahl aus deinem Herzen fließen. Und wisse, diese Liebe hat die Kraft auch 
die dicksten Mauern zu durchbrechen, sie werden weich, sie wissen nicht wie 
ihnen geschieht, sie können ihre mühsam aufgebauten Gerüste, Strukturen 
nicht mehr aufrecht erhalten, alles wackelt, alles zerbröselt.  
 
Glaube an dich, glaube an diese Kraft und mit dir gibt es unzählige 
Menschen, überall auf dieser Erde stehen sie auf und die, die noch jung sind, 
sie werden groß, sie werden stark und sie warten nicht so lange glaubt mir, sie 
haben ein neues Bewusstsein, sie haben eine frische Energie und ein neuer 
Wind weht über dieses Erdenreich. Sie haben keine Angst - denn sie wissen wer 
sie sind. Sie haben den Mut aufzustehen. Und ihr, ihr habt ihnen die Wege 
bereitet. Viele glaubt mir, viele tun sich zusammen und auch du trägst dazu 
bei. Du fühlst dich jetzt verbunden und in der Verbundenheit kann nur Liebe 
entstehen. Mitgefühl was du dir schenkst aus der tiefen wahren Liebe schenkst 
du allen Lebewesen, allem was ist, sei es ein Tier, sei es ein Baum, sei es ein 
Mensch, denn wenn du in der wahren Liebe bist in dem Gefühl - Ich bin nicht 
getrennt von allem. Ich bin eins mit allem - kann nur noch Liebe entstehen.  
 
Denn alles was du einem Anderen antust, tust du letztendlich dir an, darum 
habt auch Mitgefühl mit denen die im Moment noch so viel Hass, so viel Wut 
und Zorn über diese Erde verbreiten wollen, die ihre Macht aufrecht erhalten, 
sie haben Angst, weil sie nicht in der Verbundenheit sind, sondern in der 
Getrenntheit. Helft, helft ihnen, helft euch, holt euch egal wo auch immer 
Kraft, Liebe und Verbundenheit. Und dann geht wieder hinaus, lebt euer 
Menschsein, lebt euer Leben.  
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Und so beginnen sich nun, und das solltest du niemals vergessen, all diese 
Energiezentren wieder zu schließen die wir geöffnet haben und so lege ich 
Kuan Yin mit der Kraft des Mitgefühls und der Liebe den Schutz um dich. So 
schließt sich dein Kronenchakra, dein drittes Auge, dein Halschakra, dein 
Herz, dein Solarplexus, dein Sakralchakra und auch dein Wurzelchakra, so 
dass du geschützt bist wenn du wieder hinaus gehst. Aber wisse, dass du immer 
wieder und zu jeder Zeit in einem geschützten Raum diese Übung vollziehen 
darfst, um die Verbundenheit in dir zu stärken, um dich wieder zu erinnern 
wer du bist.  
 
Ich Kuan Yin bin immer bei dir wenn du mich brauchst, wenn du    
    mich rufst,   denn alles was du tust mit Bewusstheit hat noch    
               einmal eine ganz andere Qualität und Kraft.  
 
                                   Ich, Kuan Yin segne dich.  
          Dich und dein wunderbares wertvolles ,  einzigartiges Sein.  
 
       Gehe hinaus mit dem Gefühl der Verbundenheit, mit dem Gefühl,  
          dass du niemals bist getrennt von mir, von dem Licht, von der Liebe,    
                                         von dem Göttlichen.  
               Die Liebe des Lichtes gehört dir für immer, für alle Zeiten –  
                               denn du bist Licht, du bist Liebe. 


